



PROYECTO DE MOVILIDAD ERASMUS+ DE EDUCACIÓN SUPERIOR ENTRE PAÍSES DEL PROGRAMA

Este proyecto se caracteriza por:

Promover en los estudiantes la realización de su formación en centros de trabajo (FCT) como prácticas Erasmus+ en diferentes empresas de otros países de la UE y la movilidad de formación del profesorado.

- IES Francisco Ayala (Granada, España).



Inicio: 01/06/2014



Fin: 30/05/2016



19.395 €

Los objetivos principales alcanzados de este proyecto de movilidad Erasmus+ del I.E.S. Francisco Ayala, centro que imparte los ciclos de Formación Profesional de Grado Superior de desarrollo de aplicaciones web y multiplataforma, fueron que los estudiantes de estos grados pudieran realizar la formación en centros de trabajo (FCT) en empresas de otros países de la Unión Europea, que los profesores participasen en movilizaciones de formación y que el centro educativo recibiese personal de empresas para docencia.

Las actividades desarrolladas por los estudiantes estuvieron orientadas a integrar y complementar el currículo del título cursado. Previamente a la salida, los estudiantes recibieron formación y realizaron preparativos que facilitaron el desarrollo de las prácticas.

Los meses de septiembre a diciembre sirvieron fundamentalmente para formar y preseleccionar los estudiantes en todo lo relevante al logro de su éxito en las empresas de acogida: motivación, idoneidad del participante, lengua extranjera, choques culturales y actividad de las empresas. Posteriormente, entre enero y febrero se abordaron asuntos prácticos y logísticos del proyecto tales como viajes, alojamiento, seguros e información local, sin dejar otros aspectos formales como el programa formativo, documentación, seguimiento de las actividades, etc. Las movilizaciones de los estudiantes empezaron a mediados de marzo de 2015 con una duración de 3 meses.

Las estancias formativas de 5 días del profesorado se orientaron a conocer y participar en el medio en el que se desarrolla el empleo y la enseñanza de sus estudiantes, y además permitieron aumentar la cantidad y calidad de estas movilizaciones y el inicio de otros proyectos Erasmus+, así como, en general, mejorar la conciencia sobre la dimensión europea de la educación.

Gracias a Erasmus+ se lograron una mejora de las competencias multiculturales y las capacidades profesionales de los participantes; el desarrollo de competencias comunicativas en una segunda y/o tercera lengua extranjera; el aumento de la empleabilidad del alumnado, especialmente, en otros países de la UE; y la supresión de fronteras al individuo. Este proyecto ha animado al centro a tratar de consolidar, a medio y largo plazo, la realización de la FCT en otros países de la UE por parte de al menos el 30% del alumnado.

FRANCISCO AYALA Instituto de Educación Secundaria



KA103

1 PAÍS

1 ORGANIZACIÓN PARTICIPANTE



ESPAÑA



<https://ec.europa.eu/programmes/erasmus-plus/projects/eplu-project-details/#project/2014-1-ES01-KA103-002828>